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Deputado Luizinho Goebel 
garante iluminação de LED 
para Alvorada do Oeste

Centro de Prevenção e Diagnóstico do 
Câncer em Vilhena será inaugurado hoje
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GERAL Diário de Rondônia

Sílvia Cristina filia-se ao PP, em solenidade 
prestigiada por lideranças do partido

Ela foi convidada pelo presidente nacional do PP, Ciro Nogueira, e 
acolhida pelo presidente regional do PP, Ivo Cassol

NOTA OFICIAL DA DEPUTADA FEDERAL 
SILVIA CRISTINA

Meus amigos e minhas amigas de 
Rondônia.

Quero comunicar a todos que estou 
me desligando do PL, partido que estive 
por dois anos e que ingressei a convite 
do presidente nacional, Valdemar da 
Costa Neto, que fi ca aqui a minha gra-
tidão e ao senador Marcos Rogério, pre-
sidente estadual da legenda.

Nesse tempo em que fi quei no PL, 
construí e reforcei laços com lideranças 
de Rondônia e do país. Com apoio da 
presidente nacional do PL Mulher, a 
sempre primeira-dama Michelle Bolso-
naro, presidi o PL Mulher em Rondônia, 
em solenidade de posse prestigiada por 
Michelle, uma pessoa fantástica e que 
serei eternamente grata pelo respeito, 
carinho, amizade e confi ança.

Por divergências de opiniões com 
lideranças locais, questões normais 
dentro de uma agremiação partidária, 
optei por sair do PL. Mas, foi uma saída 
harmônica e sigo fi rme alinhada à pauta 
da direita e no projeto do nosso sempre 
presidente Jair Bolsonaro, a quem agra-
deço pelo apoio, parceria e carinho que 
sempre demonstrou por mim.

Sigo nas fi leiras da direita, agora fi -

liada ao PROGRESSISTAS, que nacio-
nalmente é presidido pelo senador Ciro 
Nogueira, que foi chefe da Casa Civil do 
presidente Bolsonaro e é uma das prin-
cipais lideranças da direita no Senado 
Federal. Ciro Nogueira, inclusive, foi 
quem articulou a minha ida ao Progres-
sistas.

No PP de Rondônia, fui acolhida 
com muito respeito pelo presidente re-
gional, o ex-senador e ex-governador 
Ivo Cassol, um dos maiores expoentes 
da política estadual.

Sigo com o meu mandato voltado a 
cuidar das pessoas, a promover o bem 
e a desenvolver ações que tragam, efe-
tivamente, benefícios para a população 
de Rondônia.

Muito obrigado ao PL pela acolhi-
da. Cumpri minha missão, saio de alma 
leve e coração cheio de esperança.

Que Deus nos capacite, nos oriente 
e nos dê saúde e forças para seguirmos 
acreditando em dias melhores.

Que Deus nos abençoe!

Sílvia Cristina, deputada federal do 
PROGRESSISTAS.
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O município de Alvorada do 
Oeste vai receber recursos de 
emenda parlamentar do deputa-
do estadual Luizinho Goebel 
(Podemos) para substituição de 
lâmpadas da iluminação pública. 
O pedido por recursos foi feito 
pelo vereador Aldione de Andra-
de Santos e vai atender as comu-
nidades do distrito de Terra Boa, 
Alto Alegre e localidade do DER 
com iluminação de LED, que são 
mais econômicas e proporcionam 
maior luminosidade, proporcio-
nando mais segurança para quem 
trafega à noite, bem como para os 
próprios moradores, pois com as 
ruas mais iluminadas a incidência 
de crimes comum como furtos e 
roubos tende a ser reduzida.

“Estamos atendendo um pedi-
do do nosso amigo vereador Al-
dione e destacando essa emenda 
parlamentar para a aquisição e 
instalação de lâmpadas de Led 
na iluminação pública de Alvora-
da do Oeste, o que proporcionará 
mais segurança e beleze”, disse o 
deputado.

O vereador Aldione agradece 
o apoio recebido do deputado 
Luizinho Goebel e destaca a im-
portância das melhorias na ilumi-
nação pública nestas localidades 
que ainda utilizam o sistema de 
lâmpadas antigas, que iluminam 
pouco, consomem muito e precis-
am de maior manutenção e trocas 
constantes. “Quero agradecer ao 
deputado Luizinho por mais esses 
recursos destinados ao município 
de Alvorada do Oeste que vão nos 
ajudar muito na melhoria da segu-
rança pública, no embelezamento 
da nossa cidade e na qualidade de 
vida da nossa população. Juntos, 
estamos construindo uma Alvora-
da do Oeste mais iluminada, segu-
ra e sustentável. Vamos continuar 
trabalhando para o bem de todos”, 
disse o vereador.

Deputado Luizinho Goebel garante iluminação de 
LED para Alvorada do Oeste

Recurso vai atender as comunidades do distrito de Terra Boa, Alto 
Alegre e localidade do DER.

Dra. Taíssa solicita reforço no patrulhamento 
ostensivo na Vila Dnit em Porto Velho

A deputada estadual Dra. Taíssa 
(Podemos) protocolou uma indicação 
parlamentar à Secretaria de Estado da 
Segurança, Defesa e Cidadania (Ses-
dec), solicitando o reforço do patrul-
hamento ostensivo na Vila Dnit, loca-
lizada em Porto Velho. A proposta tem 
como objetivo principal garantir maior 
segurança aos moradores, diante de 
preocupações crescentes com a crimi-
nalidade na região.

De acordo com informações dos mo-
radores, a quantidade de patrulhamen-
to na região é limitada, havendo maior 
presença das unidades de polícia em 

situações dos chamados de emergênci-
as feitas através dos meios de comuni-
cação. O reforço no patrulhamento os-
tensivo visa proporcionar um ambiente 
mais seguro e tranquilo para todos que 
residem e transitam pela área. ”É fun-
damental fortalecer o patrulhamento na 
Vila Dnit para proteger os moradores e 
combater a criminalidade local”, afi rma 
a Dra. Taíssa.

A indicação agora segue para análise 
e possível implementação pela Sesdec, 
aguardando-se a adoção de medidas 
que possam atender às necessidades de 
segurança da comunidade da Vila Dnit.
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Obras no bairro Três Marias somam mais de R$ 20 
milhões de reais de investimento em infraestrutura

Mais de R$22 milhões de reais estão 
sendo investidos em obras de infra-
estrutura no bairro Três Marias pela 
Prefeitura de Porto Velho, através da 
Secretaria Municipal de Obras (Se-
mob). A empresa Madecon, responsável 
pelo contrato Três Marias e Novo Ho-
rizonte, que abrange as ruas Capão da 
Canoa, Salto do Céu, Serra Dourada, Li-
berdade, Genebra e Montserrat, segue 
com os trabalhos de drenagem e prepa-
ração. A obra tem o investimento de R$ 
8.107.463,54 e está com avanço de 65% 
e contempla também a construção de 
meio-fi o, calçadas e sarjeta.

O contrato Três Marias e Mariana, 
que contempla as ruas Açari, 03, 04, 
05, 06, 07, Beira Sul, Mangabeira e An-
drades, tem o total de investimento de 
R$ 8.107.312,61 e conta com o percen-
tual de conclusão de 58,02%. A rua dos 
Andrades conta com a pavimentação 
concluída, no bairro Mariana, e ao fi -
nal todas também receberão o meio-fi o, 
calçada e sarjeta, além do pavimento e 
drenagem em pontos específi cos.

Com os mesmos serviços está em 
andamento o contrato Três Marias 
e Cidade do Lobo, que contempla as 
ruas Clementina, Corumbá, Henrique 
Valente, Adoniran Barbosa, Quincas 
Borba, Rodrigo Alves, Vasco da Gama, 
Hugo Ferreira, Geraldo Peres, Samuel 
Freitas, Gibratar, Bernardo Simão, Jo-
aquim Bartolo, Hugo Ferreira e Capitão 
Silvio. O andamento físico da obra está 
em 45%, contempla também os ser-

viços de drenagem em pontos especí-
fi cos, pavimentação, calçada, meio-fi o 
e sarjeta, e tem o investimento de R$ 
6.431.835, 40. 

Além dos contratos que contemplam 
dois bairros, um novo foi feito para re-
alização de serviços na rua Ponta Ne-
gra, com investimento de R$ 1.23.672, 
a obra está com a drenagem em anda-
mento e 30% de conclusão do serviço 
previsto.



POLÍTICADiário de Rondônia

Delegado Lucas solicita construção de Grupa-
mento dos Bombeiros em Nova Mamoré

Assembleia apoia a 3ª Feira Científi ca, em Rolim de Moura

Município com mais de 25 mil habitantes não tem sede dos Bombeiros 
(Foto:  Prefeitura Nova Mamoré I Divulgação)
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Sema promove recuperação de áreas degradadas 
em Porto Velho através de plantio de mudas

Prefeitura realiza diversas iniciativas voltadas para a recuperação de 
áreas degradadas e o plantio de mudas

Iniciativa destaca o mega plantio 
na avenida Santos Dumont como 
parte do compromisso com o de-
senvolvimento sustentável
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As doações começaram a ser recolhidas na manhã desta quarta-feira 
(19), na sede da Prefeitura
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Camargo participa do I Seminário sobre o 
Transtorno do Espectro Autista em PVH

Deputado tem levantado a bandeira da inclusão das Pessoas com De-
fi ciência na Assembleia Legislativa


